
議員出前講座 生徒感想

【大分県立玖珠美山高等学校】
◆平成３０年７月９日（月）
◆３年生 ４６人
◆派遣議員：濱田議員、馬場議員

【馬場議員】

【濱田議員】

・今まで選挙のことはよく知らなかったし、知ろうとしてこな
かったけど、これから少しずつでも勉強していこうと思いま
した。
・自分も政治に興味を持ち、知っていかないといけないとあら
ためて思いました。
・私たちが議会に興味を持つことや政治に参加することの大切
さ、重要性をあらためて感じました。
・選挙権が18歳からになったので、私も積極的に参加し、自ら
意思表示するように心掛けていきます。

・より良い町作りのために行っている活動やその内容を深く知
ることができました。
・（請願・陳情の流れを聴講して）地方自治は、思っている以
上に住民が関わってできているのだとあらためて感じました。
・今まで曖昧だった議会についてのことが、やっと自分の頭の
中でイメージできるようになったと思います。
・講義をきいて、もっと社会のことに興味や関心をもち、これ
からのことについて自分の意思を持つことが大切だと思いま
した。
・地元や地域のために、議員が色々な活動をされていることを
知って、私も地元のために、将来貢献していきたいと思いま
した。


